
  

                               Compte rendu Conseil d’administration du Jeudi 2 février 2023 

 

 

 Présents : Thierry P, Thierry Q, Christian, Gopi, Antonin, Cédric, Denis, Anne 

Marie, Cécile, Joachim  

Excusée : Linda  

Ouverture de la séance à 19h10 

Points abordés :  

ENTRAINEMENTS ADULTES 

L’entrainement est très apprécié, même si parfois les entrainements se font plus tard, il y a 

beaucoup de monde réparti comme suit :  

- 10/12 personnes dans le créneau des débutants 

- 6/8 personnes dans le créneau compétition 

Cécile propose que les remerciements pour les bénévoles entraineurs (Macéo, Benjamin, 

Nathalie, cécile) se fassent   d’une façon plus significative (don de volants, licence gratuite 

l’année suivante …) Thierry P indique leur donner des boites de volants lorsqu’il le demande. 

Une réflexion est à mener avant la fin de la saison pour entériner notre décision et dans quelles 

mesures on pourrait valoriser encore plus le bénévolat.  

Des corbeilles de Noel avaient été offertes aux coachs en fin d’année  

 

TEE-SHIRTS RSL 

Les tee-shirts ont été reçus, ils sont au flocage à sérimark.  Proposition d’offrir le Tee-Shirt à 

Léa qui s’en va et qui à œuvrer pour le club.il lui sera remis le mardi 7/02 à l’entrainement. 

 VOTE A L’UNANIMITÉ 

 

Les tee-shirts seront floqués au logo du club. Pour rappel le club prend en charge 50% du coût 

du tee-shirt.  

La recherche de sponsors a porté ses fruits. Le Crédit Mutuel participerait. Il faudra rajouter 

le logo de celui-ci au cas où. 



 

BLOUSONS Land Rover/ Mitsubishi 

Une dizaine de nouveaux blousons ont été offert par notre sponsor,merci à Joachim  

 

CRÉNEAU DU SAMEDI MATIN :  

 Nous disposons d’un créneau peu occupé le samedi matin, quelques personnes du sport 

adapté, il est proposé de développer ce créneau en faisant « un créneau famille ». Quelques 

séances ont déjà eu lieu. A développer, un groupe whatsAPP sera créer. 

Une personne du sport adapté serait intéressée pour venir également. Cécile G donnera les 

coordonnées à Anne-Marie T. 

 

NOUVEAUX LICENCIÉS : 

A ce jour le BCG compte 128 licenciés. Quelques personnes demandent à intégrer le club (4 

OU 5 personnes en plus en les incitant à venir plutôt les mercredi et vendredi) 

ACCORDE A L’UNANIMITE 

 

 

INSCRIPTIONS AUX TOURNOIS : 

Antonin M ’était proposé de s’occuper des inscriptions des joueurs aux différents tournois.  

Une réflexion est à mener sur la prise en charge par le club de toutes les inscriptions des 

joueurs aux différents tournois au « détriment » des joueurs qui ne font pas de compétitions.  

Une réflexion sera menée en fin de saison pour la saison prochaine  

 

TOURNOI » D’AVANT LES VACANCES » 

 Il y a quelques années des tournois internes étaient organisés régulièrement avant chaque 

vacance, il est proposé de recommencer, ces tournois étaient appréciés des licenciés. 

A lance avant les vacances de printemps 

 

RETOUR SUR LE JOURNÉE LIGUE/COMITÉ/CLUBS 

Le Président du comité Thierry Q fait un retour rapide sur la journée qui s’est déroulée avec 

le Président de la ligue Cédric C et Laurent G.  

Une réflexion commune ligue/comité /club pour un début de la professionnalisation de la 

structure départementale est à l’étude. 

 

Mise en place d’interclub jeunes : Stephane M propose d’utiliser un créneau du samedi matin 

pour organiser une ½ ou 1 journée d’interclub. 

 

  

 

FIN DE LA SEANCE A 20H00 
 

 

 

 


